
令和６年度第２回釧路方面新得警察署協議会議事概要

１ 開催日時
令和６年11月19日（火） 午後４時00分から午後５時00分まで

２ 開催場所
新得警察署 ２階会議室

３ 出席者
⑴ 協議会委員 ５人（定員６人）

副 会 長 伊藤 和子
委 員 鎌田 弥生、池戸 励、横幕 章、富樫 賀美

⑵ 警察署員 ５人
署 長 坂井 一明
副 署 長 杉山 浩基
地交課長 三浦 真信
刑生課長 吉川 仁
警務係長

４ 副会長挨拶
令和６年度第2回新得警察署協議会を開催致します。
皆様、御意見を出していただけたらと思いますので、よろしくお願いします。

５ 署長挨拶
大変お忙しい中、お集まりいただきありがとうございます。

、 、 。また 平素から警察行政に対する御理解 御協力をいただきありがとうございます
本日は、当署管内の犯罪、交通事故の発生状況等について説明をさせていただきま

す。
それを踏まえまして、忌憚のない意見をいただけたらと思います。
首都圏では闇バイトによる強盗事件が発生しており、非常に体感治安が悪くなって

いる状況です。
この種の犯罪は、被害者を選定したらどこで発生するか分からないものですので、

皆様の御意見を業務に反映させて頂き、当署管内の治安の維持についても進めていき
たいと思っております。

６ 業務概況説明

７ 特殊詐欺対策について

８ 委員からの質問・要望・意見と警察からの説明
不審者について
【委員】

、 。清水町の町内会において タイヤがパンクさせられたりすることが発生しています
先日、住宅に設置してある防犯カメラに不審者が映っており、車のドアノブを開け

ようとしているところが映っていました。
交番にも情報提供はしましたし、町内会でも情報共有をさせて頂きました。
交番の方もパトロールを強化してくれるとのことでした。
最近、闇バイトなどの話をよく聞いて、ターゲットもよく分からない事件が起きて

いてとても怖いと思っています。
そういった事件情報等があれば教えてほしいです。
【回答】

、 「 。」闇バイトの報道でもあるように 被疑者から 警察に言ったら家族に危害を及ぼす
などと言われることにより、警察が認知していない事案があるかもしれませんが、現
時点では同様の事案は認知しておりません。



先ほど話されていた不審者情報については捜査側でも認知しています。
11月に入り、当署管内や隣接署管内でも車上ねらいの事案が増加してきています。

、 、 、同事案を受けて 役場などとも情報共有を図ったり 巡回連絡を通しての注意喚起
パトロールの強化を実施しています。
皆さまにおきましても、何か情報がありましたら、すぐに情報提供願います。

９ 次回の開催予定と議案について
⑴ 日程：令和７年３月中を予定
⑵ 議案：バックカントリースキー対策


